## Les collégiens ont reçu leur premier diplôme

Publié le 8 octobre 2018



Les anciens élèves se sont retrouvés vendredi soir au collège.

Les anciens élèves de troisième sont revenus au collège Paul-Éluard, vendredi soir. Non pas derrière leur pupitre, mais dans la salle de réunion où Véronique Beaux, la principale d'établissement, leur a remis le premier diplôme de leur scolarité, le diplôme national du brevet. Elle les a félicités pour leur performance, 97,4 % des élèves ayant réussi leur examen, dont 34 avec mention.

Elle a rappelé « **l'attachement des élèves** » à leur établissement. Dans une enquête récente, 97 % des élèves ont déclaré se sentir « **bien**, **voire très bien** » dans l'établissement.